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  Depuis plusieurs semaines la pétition a été remise au conseil général et une entrevue a été prise pour le vendredi 27
avril.

Pour le Conseil Général, il est inconcevable que l&rsquo;Aveyron ne soit pas couvert par la TNT. Notre pétition qui a
réunit 1490 signatures prouve l&rsquo;intérêt que porte les Aveyronnais à la télévision numérique. Mr Puech président
du conseil général l&rsquo;a bien compris et à pris rendez vous avec plusieurs  ministres dont Mr Estrosi (ministre
délégué à l&rsquo;Aménagement du territoire), mais aussi avec le CSA. Le message qu&rsquo;il nous rapporte est
qu&rsquo;aucune couverture hertzienne de notre département n&rsquo;est prévue pour le moment.Seul l&rsquo;offre
proposée par le groupe Canal+ permettra d&rsquo;avoir la TNT par satellite (voir les articles, avec TNTSAT, Canal+
diffuse la TNT par satellite et Nouvelle de la TNT).Mais ne désespérons pas, car un groupement d&rsquo;intérêt privé
(GIP) va être constituer fin 2007 début 2008 pour développer au niveau national et donc départemental, un meilleur
déploiement de la TNT. Le CSA, courant de l&rsquo;été devrait annoncer la prochaine couverture prévue pour la
France. De plus, 2008 va être l&rsquo;année ou les premiers émetteurs analogiques vont être éteints, ce qui
permettra d&rsquo;utiliser ces nouvelles fréquences pour le numérique. 

Le Conseil Général reste mobilisé pour que l&rsquo;Aveyron soit couvert par la TNT, nous avons prévu de refaire un
point d&rsquo;ici quelques mois.Nous tenons à remercier les signataires de la pétition, particuliers, mairies et entreprises. 
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